



Tolle Stimmung trotz geballter Probenarbeit: Chorisma hat die Zeit in Violau gut genutzt, um für die anstehenden Termine gerüstet zu sein. Foto: jj

Gut bei Stimme

Chorisma verbringt ein Probenwochenende in Violau

Eichstätt (jj) Im Rahmen eines Probenwochenendes hat sich der Eichstätter Chor Chorisma auf die anstehenden Auftritte vorbereitet, und zwar im Bruder-Klaus-Heim in Violau, einem Schullandheim in der Nähe von Augsburg. Chorleiter Thomas Klaschka zeigte sich sehr zufrieden mit den Fortschritten und freut sich auf den nächsten öffentlichen Auftritt: Chorisma wird am 25. April um 10 Uhr den Ostermontagsgot-

tesdienst in der Eichstätter Schutzengelkirche musikalisch gestalten. Das Hochamt zum Osterfest wird live im Radio bei Bayern 1 übertragen.

Auf Grund der letztjährigen Resonanz, wird es auch heuer wieder eine Aufführung der Carmina Burana geben. Dieses Konzert wird aber nicht in Eichstätt, sondern bei gutem Wetter als Open-Air-Veranstaltung im Ellinger Schlosshof stattfinden. Es ist für Samstag,

4. Juni, geplant, bei schlechter Witterung steht als Ausweichort die Mehrzweckhalle der Türkisch-Islamischen Gemeinde Weißenburg zur Verfügung. Im Dezember 2011 will sich Chorisma wieder an der musikalischen Umrahmung von Weihnachtsmärkten beteiligen.

Und auch für 2012 werden bereits Projekte anvisiert: So wird es in der ersten Jahreshälfte ein Benefizkonzert zu Gunsten der Montessori-Schule ge-

ben. Und auf Grund des dann zehnjährigen Bestehens von Chorisma plant das Ensemble für Juli 2012 ein großes Jubiläumskonzert, bei dem sich der Zuhörer jetzt schon unter anderem auf brasilianische Rhythmen freuen darf.

Nähere Informationen über die jeweiligen Projekte, Termine und auch über den Chor sind online unter www.chorisma-eichstaett.de zu finden.